

23. Ligita: Meistergitarristen begeistern mit Weltklasse

→ Klassische Gitarre, Flamenco, Volksmusik und Alte Musik: Für eine Woche ist das Liechtensteiner Unterland Welthauptstadt der Gitarren! Die 23. Liechtensteiner Gitarrentage Ligita starten am Samstag, 4. Juli, in Eschen.

Meistergitarristen hautnah

Die besten klassischen Gitarristen treffen sich gerne in Liechtenstein – die Ligita ist ein kleines, feines und familiäres Festival. Man erlebt die Meistergitarristen hautnah und persönlich! Den Auftakt der Gitarrenwoche macht am 4. Juli «La Volta» im Gemeindesaal Eschen. Ihnen folgen quer durchs Unterland Alvaro Pierri, Paul O'Dette, Manuel Barrueco, das European Guitar Quartet und Manolo Franco y su grupo zelebrieren Flamenco puro.

Kommentierte Konzerte

Die Leukentaler Stubenmusik spielt echte alpenländische Volksmusik, «Klingzeug» interpretiert Alte Musik, Juan Furió präsentiert 200 Jahre Musik aus Barcelona, Martha Mas-



Weltklasse: Latin-Grammy-Gewinner Manuel Barrueco am 9. Juli in Gamprin.

ter grosse Werke für Gitarre und Gérard Verba und José Mendoza (Charango) runden die Konzertreihe im Musikschulzentrum in Eschen ab.

Anzeige

Liechtensteiner Gitarrentage Ligita

Infos: www.ligita.li

Kartenvorverkauf: Poststellen in Eschen, Schaan, Vaduz, Triesen, Balzers sowie bei v-ticket in Vorarlberg und ticketcorner.ch